
【田中のぞみ連絡先】　住所：〒 700-0931　岡山市北区奥田西町 11-19　　メール： nozomitanaka@theia.ocn.ne.jp

のぞみを届けますのぞみを届けますのぞみを届けますのぞみを届けますのぞみを届けます
〒700-0913　
岡山市北区大供 1-1-1　
TEL　086-803-1707
FAX　086-234-9388

発行者
日本共産党岡山市議団

Ｎｏ.12 (１-12)　

希　望

田中のぞみ市政ニュース Vol.68

 2014 年
２月議会

国
民
健
康
保
険
料
据
え
置
き

　

昨
年
同
様
29
億
８
千
万
円

を
一
般
会
計
か
ら
繰
り
入
れ
、

７
年
連
続
の
据
え
置
き
が
実

現
し
ま
し
た
。
高
す
ぎ
る
国

保
料
を
引
き
下
げ
て
ほ
し
い

と
い
う
３
万
筆
を
超
え
る
市

民
の
署
名
の
力
で
す
。

　

一
方
で
、
大
森
市
長
は
、

平
成
28
年
度
ま
で
に
値
上
げ

す
る
計
画
案
を
示
し
て
い
ま

す
。

認
可
保
育
園
を
８
園
新
設

　

国
の
待
機
児
解
消
加
速
化

プ
ラ
ン
を
利
用
し
、
私
立
の

認
可
保
育
園
を
８
園
新
設
す

る
方
針
を
示
し
ま
し
た
。
こ

れ
に
よ
り
５
０
０
人
の
保
留

児
が
解
消
す
る
と
し
て
い
ま

す
。
吉
備
、
操
南
、
芳
田
、

福
浜
、
竜
操
の
中
学
校
区
と

隣
接
す
る
中
学
校
区
が
対
象

で
す
。
認
可
保
育
園
増
設
は
、

党
市
議
団
が
求
め
続
け
て
き

た
こ
と
で
あ
り
、
大
き
な
前

進
と
評
価
し
ま
す
。

ま
た
増
え
始
め
た
借
金

　

大
森
市
政
初
の
予
算
編
成

は
、
普
通
建
設
事
業
費
が
対

前
年
比
38
・
７
％
も
伸
び
、

過
去
最
大
と
な
り
ま
し
た
。

　

新
し
い
借
り
入
れ
が
返
済

額
を
上
回
り
、
市
債
（
借
金
）

残
高
が
増
え
始
め
て
い
ま
す

（
表
①
②
参
照
）。
国
の
地
方

交
付
税
は
減
ら
さ
れ
続
け
、

公
共
建
造
物
の
長
寿
命
化
や

耐
震
化
事
業
が
増
え
る
中
、

将
来
の
財
政
計
画
を
明
ら
か

に
し
、
オ
ー
プ
ン
な
議
論
が

求
め
ら
れ
ま
す
。

国保料７年連続据え置き
　　認可保育園８園を新設予定
   公共事業型で、市債（借金）残高は増える

2014 年度
岡 山 市
当初予算

岡山市は公立幼稚園・保育園は
幼保連携型認定こども園をめざすと答弁

現在岡山市
には無い

【内閣府】

2014 年度前進した予算
★国保料 7年連続据え置き
★小 1スタートサポート 1年間に期間拡大
★がん対策推進事業費 11 億
★風疹ワクチン助成４２５０万
★歯と口腔の条例事業費８００万
★保育士・保育所支援センター新設
★中央図書館開館日拡大
　（第 2日曜、祝日及び振替月曜）
★特別支援学級新増設
　（小：蛍明、伊島、石井、吉備、陵南、中央、
　　　　桃丘、庄内、横井他）
　（中：御南、京山他）
★中学校通級教室増設
　（地域拠点校２校増：香和中、上道中）
★校舎耐震化事業今年度設計
　（清輝小、岡南小、鹿田小、岡輝中他）

党市議団が問題視する予算
＊消費税増税に伴う公共料金値上げ

　（上下水道料、公民館使用料、ホール・備品等

　　使用料、駐車料、聴講料など）

＊後期高齢者医療保険料値上げ

＊市民税 500 円値上げ　　

　（復興財源確保法：2014 年６月～）

＊墓地使用料最低額値上げ

＊富吉新斎場調査費 7 千万

＊幼保一体化事業費 5 億 9 千万

＊学校給食費の値上げ

引っ越ししました。
これまでと同じ奥田西町に定住します。
新住所：岡山市北区奥田西町１１－１９
新電話：０８６－７３７－４７５０
携　帯：０９０－５３７７－９７８９

やったね
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（億円）    表①　岡山市の普通建設事業費の推移

               
（億円）            表②　岡山市の市債残高の推移
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富
吉
新
斎
場
の
購
入
契
約
議
案
可
決

　

４
億
６
千
万
円
の
土
地
購
入
契
約
議
案

が
賛
成
多
数
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。
し
か
し
、

予
算
が
可
決
さ
れ
た
11
月
議
会
以
降
も
地
域

の
半
数
を
超
え
る
反
対
署
名
が
集
ま
っ
て
い

ま
す
。
ま
た
、
候
補
地
は
産
廃
跡
地
で
あ
り

何
が
埋
ま
っ
て
い
る
か
分
か
り
ま
せ
ん
。
不

安
は
さ
ら
に
広
が
っ
て
い
ま
す
。

国
の
子
ど
も
・
子
育
て
新
制
度　

説
明
会
開
催

　

平
成
27
年
４
月
施
行
の
子
ど
も
・
子
育
て

新
制
度
に
つ
い
て
各
区
で
説
明
会
が
開
催
さ

れ
ま
す
。
北
区
は
、
県
生
涯
学
習
セ
ン
タ
ー

で
５
月
１
日
（
木
）
10
時
か
ら
と
18
時
半
か

ら
の
２
回
で
す
。

Ｅ
Ｓ
Ｄ
世
界
会
議　

い
よ
い
よ
今
秋
開
催

　

岡
山
市
の
公
民
活
動
が
評
価
さ
れ
た
Ｅ
Ｓ

Ｄ
の
ユ
ネ
ス
コ
世
界
会
議
が
11
月
に
開
催
さ

れ
ま
す
。「
え
～
も
の
（
Ｅ
）、
し
そ
ん
（
Ｓ
）

の
だ
い
（
Ｄ
）
ま
で
」。
な
る
ほ
ど
。

田中のぞみブログ　http://nozomit.brogzine.jp/　フェイスブック　　http://facebook.com/nozomit815/

　６月議会予定

６月５日 　　　　　　常任委員会
６月１０日　　　　　６月議会開会
　　１６日～２３日　 個人質問
６月２４日　　 　　　常任委員会
６月２７日　　　 　　閉会
　※ぜひ傍聴にお越しください。

６月議会個人質問
2 月議会
個人質問 田中のぞみの主な質問内容と市の回答要旨

国の子ども・子育て新制度は分からないことだらけ

Ｑ：市民にはほとんど知らされていない。保護者も私
　　立幼稚園・保育園も今秋の対応を迫られている。
　　どうなっているのか。
Ａ：保育の必要認定、障害児対応、公定価格など詳　
　　細は、国からまだ示されていない。今年６本程　
　　度の条例を制定予定。順次対応する。

１００近くの市立幼稚園、保育園を統廃合・民営化し

ようとしているのか

Q：「子ども・子育て会議」で岡山市を３０に区切り、

その中でこども園として残る市立園を１つか２つ

に決めようとしている。残り１００近くの市立幼

稚園と保育園は統廃合・民営化の対象か。

Ａ：一昨年末に策定した『岡山市就学前教育・保育の

在り方』に沿って、３０の区域内で公の役割を持

つ施設を選定し、残りは効率化する。

暴走している『在り方』は白紙に戻すべき

Ｑ：今やるべきことは、保育ニーズに応じて５か年の

　　子育て支援計画をつくること。統廃合・民営化の

　　対象園を拙速に決めてしまうことではない。整理

　　が必要。『在り方』は白紙に戻すべき。

Ａ：（市長）整理は必要。しかし、一般論として行財政

　　改革を進める中、民営化は必要と考えている。

岡南幼稚園・保育園の幼保一体化について

　地元説明がおろそかに

Q：Ｈ２７年４月開園を急ぐあまり、地元説明がおろそ
　　かになっていないか。期日は絶対なのか。
Ａ：地元への説明が遅れた。開園はＨ２７年４月以降
　　になるだろう。
　建て替えるべきだ

Ｑ：両園とも、築４０年を経過している。大金をかけ
　　中途半端な増設をするより建て替えるべきではな
　　いか。
Ａ：必要な改修や補修をおこない有効活用する。

子どもの医療費無料化拡大を

Q：助成拡大を検討するとのことだが、医療費一部負

　　担の導入も考えているのか。

Ａ：（市長）制度拡充が必要という認識に至っている。

　　しかし、コンビニ受診や小児科医の負担、財源問

　　題など懸念事項がある。一部負担の導入も検討の

　　一つ。有識者の意見を聞いて総合的に判断する。

発達障害児支援の拡充を

Q：「きら☆りんく」で療育、

診断、相談時間の充実を。

Ａ：相談支援、コーディネー

トの専門機関。相談時間

の拡充には努めたい。

市 政 報 告 会：４月２６日（土）１０時から

　　　　　　　　　　岡西公民館

市民の意見を聴く会：５月２３日（金）１３時半～

　　　　　　　　　　市役所内にて

市政トピックス

陳情件名 共産党 結果

新斎場候補地変更要望について ○ ×

都市計画道路下中野平井線構想見直しについて × ×

特定秘密の保護に関する法律の拙速な成立に
抗議し法律の抜本的な見直しを求める意見書
の提出について

○ ×

JR 吉備線の次世代型路面電車 LRT 化の早期実現
について ○ ○

特定秘密保護法の廃止を求める意見書の提出
について ○ ×

手話言語法制定を求める意見書の提出について ○ ○

ウイルス性肝炎患者に対する医療費助成の拡充
を求める意見書の提出について ○ ○

紙おむつの助成を平等にすることについて ○ ○

3 月 6 日個人質問する
田中のぞみ議員


